



AEGIS™-RP Rodent Bait Station— the foundation of any baiting program.

Tamper-resistant placement of rodenticides is key in a rodent control program. The “NEW” AEGIS-RP Bait Station attracts rodents to enter and feed for outstanding control of any rodent population. And the AEGIS-RP is fast to service for increased PMP profit.

- Right Performance: Outstanding design.
 - “See the exit before entry” promotes entry and feeding.
 - “Stay on the runway” design, built so rodents stay on their natural path, causing them to investigate, enter and feed.
 - “Less travel to reach bait,” easy-to-reach, simple bait compartment appeals to rodent’s natural feeding habits.
- Right Profile – narrower design permits flexible on-edge, vertical mounting for tight locations and in rafters for Roof rats.
- Strong rotating hinges secure lid and operate down to -20°F (-29°C) for long service life.
- An AEGIS-RP exclusive – only bait station to open away from the wall, creating a convenient surface for recording data.
- Secure locking mechanism, easy to open with one universal key.
- Tamper resistant, prevents access by people and non-target pets.
- Vertical and horizontal bait rods securely anchor rodenticides.
- Drain holes keep bait drier and more palatable.
- Knockout anchor points provide flexible securing options.
- Excellent station for new accounts or for replacement station at existing accounts.
- Private label stations available.



The AEGIS-RP provides flexible on-edge, vertical mounting.



Ideal for use along walls or in perimeter locations as part of a complete rodent control program.

A E G I S™



LE MODULE D'APPÂT POUR RONGEUR AEGIS™-RP – Le point de départ tout programme d'appâttement.

Un emplacement inviolable des rodenticides représente la clé d'un programme efficace de dératisation. Le « NOUVEAU » module d'appât AEGIS-RP attire aux rongeurs d'entrer et de se nourrir, ce qui assure un contrôle accru de n'importe quelle population de rongeurs. Le module AEGIS-RP permet un entretien rapide, ce qui augmente les bénéfices de gestion de projet.

- Bonne performance : Conception exceptionnelle.
 - « La sortie visible avant l'entrée » favorise l'entrée et l'alimentation.
 - « Conception qui encourage à rester sur la passerelle », de façon que les rongeurs restent sur leur chemin naturel, pour ensuite observer, entrer et se nourrir.
 - « Le déplacement réduit pour atteindre l'appât » et le compartiment d'appât simple et facile d'accès satisfont les habitudes d'alimentation du rongeur.
- Profil approprié – sa conception plus étroite permet une installation verticale (sur son arête) et polyvalente, parfaite pour les endroits exigus et les chevrons (où se trouve le rat noir).
- Charnières pivotantes résistantes ferment bien le couvercle et peuvent fonctionner jusqu'à -29°C, assurant une longue durée de vie.
- Exclusif au AEGIS-RP – le seul module d'appât dont la porte s'ouvre à l'opposé du mur, créant ainsi une surface pratique d'enregistrement des données.
- Mécanisme de verrouillage sûr et facile à ouvrir, grâce à une clé universelle.
- Inviolable, empêche l'accès par les personnes et les animaux non ciblés.
- Des tiges de placement verticales et horizontales immobilisent bien les rodenticides.
- Les trous de drainage gardent l'appât plus sec et plus appétissant.
- Les points d'ancrage amovibles permettent de nombreuses possibilités de fixation.
- Parfait pour les nouveaux emplacements ou comme module de rechange aux emplacements existants.
- Stations d'étiquetage privées disponibles.



Le AEGIS-RP permet une installation polyvalente verticale.



Parfait le long des murs ou sur un périmètre dans le cadre d'un programme complet de dératisation.

A E G I S™